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An die 

Stadt Halle (Saale) 

Geschäftsbereich Bildung und Soziales 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage zum Stand der Arbeitsfähigkeit der Netzwerkstelle „Schulerfolg für Halle“ 

 

 

Laut Beschluss des Jugendhilfeausschuss (VI/2018/03907 vom 06.06.2018 bzw. dem Stadtrat am 

27.06.2018) soll die Netzwerkstelle "Schulerfolg für Halle" mit 3 Personalstellen arbeitsfähig sein. 

Dazu sollten ab dem 01.08.2018 im Stellenplan 1,5 weitere Stellen zu den bestehenden 1,5 Stellen 

aufgenommen werden, um die vollumfängliche Ausübung der Programmbestandteile durch die Stadt 

Halle (Saale) zu gewährleisten. 

Wie ist der Stand der Umsetzung dieses Beschlusses? 

Falls noch nicht alle Stellen besetzt sind, wie wird die Arbeitsfähigkeit der Netzwerkstellen bis zur 

vollen Besetzung gewährleistet? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Uwe Kramer 


